



Quieren en letras de oro 'Humanismo Mexicano'

CLAUDIA SALAZAR
Y MARTHA MARTÍNEZ

La diputada de Morena, Reyna Celeste Ascencio, propuso que en el muro de honor de la Cámara de Diputados se inscriba en letras de oro "Humanismo Mexicano", frase del Presidente Andrés Manuel López Obrador sobre el modelo de políticas públicas desarrollado en su Gobierno.

Por medio de una iniciativa, la legisladora argumenta que sería un homenaje a la forma distinta de hacer política, "cercana y de cara al pueblo", que ha caracterizado al Mandatario federal.

"(El muro) es un lienzo donde se plasman héroes, personajes, principios y expresiones significativas para el pueblo de México", se lee en la propuesta publicada en la Gaceta Parlamentaria.

"Por ello, es que al plasmar con letras de oro 'Humanismo Mexicano' será un recordatorio permanente para los legisladores, de que ante todo está la humanidad, las personas, y particularmente la auténtica forma de ser del pueblo de México".

Explica que el "Humanismo Mexicano" es una política social que ha implementado el Gobierno y que es reconocido por la propia población.

"El propio pueblo de México ha reconocido e impulsa que se mantengan las becas y apoyos, los programas para los más pobres, se trata de una nueva realidad que se traduce en una política de apoyo a adultos mayores, mujeres, indígenas, campesinos, obreros, personas con discapacidad y de la diversidad sexual", detalla la legisladora.



Muro de honor

En el muro de la Cámara de Diputados hay al menos 77 inscripciones en letras de oro, entre ellas:

Se ha reconocido a:

- Cuauhtémoc
- Nezahualcóyotl
- Miguel Hidalgo
- Ignacio Allende
- José María Morelos
- Carmen Serdán
- Leona Vicario
- Josefa Ortiz de Domínguez
- Mariana R. del Toro de Lazarín

Se destaca la frase

"Entre los individuos, como entre las naciones, el respecto al derecho ajeno es la paz" de Benito Juárez.

Se agradece al:

- Heroico Colegio Militar
- A los Constituyentes de 1917
- A los Defensores de Veracruz de 1914
- Al Movimiento Estudiantil de 1968
- A la UNAM y al IPN



HUMANISMO
MEXICANO

Especial